

Hinweise**Romantiker-Konzert
des Stadtsängervereins**

(Eing.) Am kommenden Dienstag, den 13. Januar, führt der Stadtsängerverein Aarau im Saalbau ein grosses Romantiker-Konzert durch, auf welches hiermit die Musikfreunde freundlich aufmerksam gemacht seien. Unter der Leitung von Hans-Peter Tschannen hat er neun Chöre eingeübt, die zum Schönsten gehören, was die deutsche Romantik für den Männergesang hervorgebracht hat. Es sind Werke von Bruckner, Brahms, Mendelssohn, Weber und namentlich von Schubert. Gerade als Schubert-Interpret hat sich der Stadtsängerverein schon vor Jahrzehnten einen grossen Namen gemacht, und er hat es verstanden, diesen guten Ruf auch in eine Zeit hinüberzutragen, die dem Männergesang nicht mehr so wohl gesinnt ist wie eine frühere. Schuberts Männerchöre stellen höchste Anforderungen, nicht so sehr in technischer, als in musikalischer Hinsicht. Der Stadtsängerverein ist zum letzten Male am Kantonalgangsfest in Villmergen mit einem Schubert-Vortrag vor die Öffentlichkeit getreten; im Kampfbericht hies es damals, der Vortrag des «Salve regina» sei schlechthin vollendet gewesen. – Als Solisten hat der Verein für sein Konzert den Aarauer Tenor Fritz Guggisberg verpflichtet. Er wird – am Flügel begleitet von Stefi Andress – im ersten Teil des Konzertes acht Schumann-Lieder auf Texte von Justinus Kerner singen und im zweiten vier Lieder von Schubert. Frau Andres

wird am Flügel auch einen Teil der Schubert-Chöre begleiten, unter anderem das berühmte, auf einen Text von Goethe geschriebene «Im Gegenwärtigen Vergangenes», in dem sich Chor, Klavier und Tenorsolo zu eindrücklichem Ganzen zusammenfinden. – Der Vorverkauf wurde heute im Musikhaus Jauch an der Kasinostrasse eröffnet.

**Ein filmisches Meisterwerk aus Japan
«Rebellion» («Joi-Uchi») von Kobayashi**

(Eing.) «Rebellion» («Joi-Uchi»), im Meisterfilmzyklus Aarau ausnahmsweise im Kino Casino vom 5. bis 7. Januar zu sehen, zeigt Masaki Kobayashi, bei uns bereits bekannt als Schöpfer der Werke «Barfuss durch die Hölle», «Harakiri» und «Kwaidan», erneut als Meister des japanischen Filmes. Im Japan des 18. Jahrhunderts suchen drei Menschen, ein Vater und ein junges Ehepaar, ihr Recht auf ein freies Leben gegen einen despotischen Feudalherrn und die eigene Sippschaft durchzusetzen. Dieses Drama der Freiheit und der Treue vollzieht sich, wie so oft im japanischen Film, im Ritual der Samurais, aus dem der Regisseur auch die Form einer zeremoniell gebändigten Dramatik ableitet. Vielleicht könnte dieser fernöstliche historische Reiz manchen Besucher in die Versuchung führen, sich über die Tragik des Geschehens mit dem Gedanken zu trösten, dass das kritisch anvisierte Feudalsystem ja inzwischen der Vergangenheit angehört. Das Thema wäre dann beim Verlassen des Kinos «erledigt». Wer es jedoch versteht, «Rebellion» als Gleichnis zu deuten, das er in unserer Zeit zu «übersetzen» vermag, dem wird der Film mehr als zum exotischen Genuss.

4625 Oberbuchsiten, den 5. Januar 1970
5000 Aarau,

TODESANZEIGE

Unsere liebe Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter, Urgrossmutter und Schwester

Frau Luise Stäger-Bircher

ist nach geduldig ertragenem Leiden im 89. Altersjahr sanft entschlafen. Ihr Leben war Güte und Arbeit.

In stiller Trauer:
A. und E. Keller-Deubelbeiss, Aarau
C. und R. Koller-Stäger, Oberbuchsiten
Grosskinder, Urgrosskinder
und Anverwandte

Die Beerdigung findet statt: Mittwoch, den 7. Januar 1970, um 14 Uhr in Oberbuchsiten. Besammlung bei der Kirche.

Aarau, den 3. Januar 1970
Bündtenweg 15

TODESANZEIGE

Heute starb unerwartet, nach kurzer Krankheit, unsere liebe Mutter, Grossmutter, Schwester, Schwägerin und Tante

Lina Basler

im 74. Lebensjahr. Wir bitten, der lieben Verstorbenen ein ehrendes Andenken zu bewahren.

Die Trauerfamilien

Die Abdankung findet statt: Mittwoch, den 7. Januar 1970, 11.00 Uhr in der kleinen Abdankungshalle in Aarau.

St. Chrischona und Hunzenschwil, den 2. Januar 1970

Nach dir, Herr, verlangt mich
Mein Gott, ich hoffe auf dich
Lass mich nicht zuschanden werden.
Ps. 25, 1, 2

TODESANZEIGE

Heute ist unsere liebe Schwester, Schwägerin, Cousine, Tante und Grossmutter

Lydia Härdi

Diakonisse

im Alter von 76½ Jahren vom Herrn in die Ewigkeit gerufen worden.

In stiller Trauer:
Geschwister Härdi
und Anverwandte

Die Trauerfeier findet statt: Dienstag, den 6. Januar 1970, 14.30 Uhr in der Abdankungshalle auf dem Gottesacker, Riehen.

Statt Blumen zu spenden gedenke man des Christlichen Erholungsheims «Bergli», 8942 Oberrieden, Postcheckkonto 80 – 19269.

Gemeinde Gränichen**Bestattungsanzeigen**

Am 3. Januar 1970 starb:

Gotthelf Suter-Widmer

geb. 1895, gew. Metallarbeiter, von und in Gränichen, Eizopfstrasse 247.

Beerdigung: Dienstag, den 6. Januar 1970, 11 Uhr. Abgang vom Trauerhaus 10.50 Uhr.

Am 3. Januar 1970 starb:

Frau Elise Frieda Wasser-Richner

geb. 1894, Ottos Witwe, von und in Gränichen, Bleien 566.

Kremation in Aarau: Dienstag, den 6. Januar 1970, 15 Uhr, kleine Halle.

Am 4. Januar 1970 starb:

Frau Olga Kaufmann-Hofmann

geb. 1890, Johanns Witwe, von Bottenwil AG in Gränichen, Vorstadtstrasse 9 B.

Kremation in Aarau: Mittwoch, den 7. Januar 1970, 10 Uhr, kleine Halle.

AARGAUER TAGBLATT

An unsere geschätzten Abonnenten!

In den nächsten Tagen gehen die Nachnahmen für das 1. Quartal 1970 an alle Abonnenten, die die Zeitung vierteljährlich bezahlen.

Wir danken Ihnen für die prompte Einlösung.

Verlag Aargauer Tagblatt

AARGAUER TAGBLATT**Gemeinde Rohr****Bestattungsanzeige**

Am 4. Januar 1970 ist gestorben

Iberg Hermine

geb. 1893, ledig, von Küttigen, in Rohr AG, Pilatusstrasse 344.

Abdankung: Mittwoch, 7. Januar 1970, 16.00 Uhr im Krematorium Aarau, kleine Halle, im engsten Familienkreis.

Obererlinsbach, den 5. Januar 1970

TODESANZEIGE

Gestern Sonntag hat Gott der Allmächtige meinen geliebten Gatten, unsern treubesorgten Vater und Schwiegervater, unsern lieben Grossvater, Bruder, Schwager und Onkel

Gottlieb Wittmer-von Felten

nach kurzer Krankheit und gestärkt mit den heiligen Sterbesakramenten in seinem 84. Lebensjahr unerwartet rasch heimgekehrt. Gott möge dem lieben Verstorbenen die ewige Erfüllung seines christlichen Lebens sein. Wir bitten alle, die ihn gekannt haben, um ihr Gebet und ihr treues Andenken.

In christlicher Trauer:

Mina Wittmer-von Felten, Gattin
Cäsar und Susi Wittmer-Kyburz
und Kinder, Niedererlinsbach
Hanny und Sigmund von Däniken-Wittmer
und Kinder, Niedererlinsbach
Gottlieb und Bea Wittmer-Glutz
und Kinder, Olten
Josef Wittmer, Dulliken
Therese von Felten, Obererlinsbach
Charlotte von Felten-Weber, Zürich
und Anverwandte

Beerdigung: Mittwoch, den 7. Januar 1970, 10.00 Uhr, anschliessend Beerdigungsgottesdienst in der St.-Laurenzius-Kapelle in Obererlinsbach. Weggang beim Trauerhaus um 9.30 Uhr.

5722 Gränichen, 4. Januar 1970

TODESANZEIGE

In tiefer Trauer teilen wir Ihnen mit, dass es Gott dem Allmächtigen gefallen hat, meine liebe Schwester, unsere gute Tante, Schwägerin und Cousine

Olga Kaufmann-Hofmann

heute vormittag nach kurzer, mit Geduld ertragener Krankheit im 80. Altersjahr zu sich abzuberufen. Wir bitten, ihr ein gutes Andenken zu bewahren.

Die trauernden Hinterlassenen:

Klara Rothenbühler-Hofmann, Muri
Leonie Hofmann, Lausen
Fam. Freivogel-Hofmann, Lausen
Fam. Hartmann-Suter, Gränichen
und Anverwandte

Kremation in Aarau, Mittwoch, den 7. Januar, 10.00 Uhr

Kleine Abdankungshalle

Hirschthal, den 3. Januar 1970

Beim Herrn bin
ich geborgen.
Ps. 11, 1

TODESANZEIGE

Dem Herrn über Leben und Tod hat es gefallen, unseren lieben Bruder, Schwager und Onkel

Arthur Müller-Fehlmann

nach kurzer Krankheit im 85. Altersjahr zu sich in die ewige Heimat abzuberufen.

In aufrichtiger Trauer:
Die Trauerfamilien

Die Kremation findet statt: Mittwoch, den 7. Januar 1970, um 15.00 Uhr im Krematorium Aarau (kleine Abdankungshalle).